



PROCES-VERBAL ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU 26 MARS 2017

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE

Le pointage des membres à l'entrée de la salle est effectué par Marie-José Cousin. Sont présents les membres du Bureau : Marie-José Cousin, Rémi Deloncle, Jean Desclaux et Vincent Marty.

Vincent Marty assure la Présidence de la séance et Marie-José Cousin est désignée secrétaire de séance.

Après avoir constaté que l'Assemblée Générale ordinaire pouvait valablement délibérer, le Président ouvre la séance à 16h15 en rappelant l'ordre du jour.

Approbation du PV de l'Assemblée Générale 2016

Le procès-verbal de l'Assemblée Générale 2016 est approuvé à l'unanimité.

Rapport moral

Bien évidemment l'événement le plus marquant pour la vie de notre association aura été la démission de notre Président Jackie Charotte intervenue quelques jours seulement avant notre présente Assemblée Générale. Je crois pouvoir dire que si nous comprenons tous sa décision nous la regrettons sincèrement. Même s'il n'est pas présent aujourd'hui je tiens à le remercier très sincèrement pour tout le travail qu'il a accompli pendant ces douze derniers mois. Nous savions qu'il était un capitaine impliqué et dynamique, nous avons eu la confirmation qu'il était aussi un président à la hauteur de la mission que nous lui avons unanimement confiée. J'espère qu'il nous fera rapidement le plaisir de revenir à Falgos partager nos parties et nos déjeuners.

Nous vous soumettrons un peu plus tard dans cette Assemblée la nouvelle composition du Bureau.

Un autre fait d'importance s'est produit au cours des mois passés. Il s'agit de l'arrivée d'un nouveau gérant de Falgos : Jérôme BARBRY. Il semblerait qu'un dialogue constructif se soit instauré rapidement avec lui et je tiens à vous dire que nous attachons une grande importance à ce que les relations avec la direction de Falgos soient les meilleures possible dans l'intérêt de notre association.

Pour qui concerne l'évolution du nombre de nos membres, nous avons, à ce jour, enregistré 60 cotisations et 4 décisions de non renouvellement. Compte tenu des nouvelles adhésions et des renouvellements à venir nous pensons atteindre un nombre de 68 adhérents dans les prochaines semaines, ce qui nous permettrait de nous approcher des 71 enregistrés fin 2016 et peut être les dépasser.

Je vais maintenant passer rapidement en revue les différents évènements qui ont jalonné la période écoulée depuis mars 2016.

Je commencerai d'abord par les étapes traditionnelles :

Circuit Séniors 2016

Nous finissons 3^{ème} de notre poule sur 4 équipes et par conséquent nous ne nous sommes pas qualifiés pour la finale et terminons 9^{ème} sur 13 au classement général.

Les poules de cette compétition ont été restructurées pour 2017 :

St Cyprien, Lamalou, Cap d'Agde, Font Romeu, Montescot, Fontcaude et Falgos constitueront la poule «est» de la liste des équipes engagées.

Pentagolf

Nous étions derniers de cette compétition (qui ne comporte plus que 4 équipes malgré son appellation) avant la finale mais grâce à une belle prestation à Puigcerdá nous échappons de peu à la cuillère de bois... Cette rencontre laissera à tous un souvenir inoubliable en raison d'un parcours magnifique et d'une préparation psychologique la veille au soir digne des plus grandes équipes internationales. Je remercie tous ceux qui y ont contribué.

Championnats du Club et ligue d'hiver

Cette année le championnat homme a réuni 16 joueurs qui ont disputé cette compétition en Match Play. Une finale britannico-britannique jouée dans un brouillard de circonstance a permis à Ron Dunn d'emporter le titre face à Alistair Fergusson.

Chez les femmes, bonne participation : 16 joueuses ont participé à ce championnat qui a couronné Mireille Carol face à Claudine Modlin en finale.

La ligue d'hiver dont les résultats seront proclamés dans quelques instants et qui s'est jouée exclusivement en double a compté 20 participants.

Je vous propose d'aborder maintenant des évènements plus exceptionnels dont certains deviendront, je l'espère, des classiques.

Trophée des A.S.

Cette compétition constitue sans nul doute le fait sportif le plus marquant de l'année 2016. Je tiens une fois de plus à rendre hommage à Jackie Charotte qui s'est battu avec acharnement pour défendre son projet. Je remercie également les membres du Bureau qui ont fourni de gros efforts pour que cette manifestation soit le succès que l'on sait.

Nous avons pu réunir plus de 72 joueurs répartis sur 10 équipes pour cette compétition largement dotée par notre partenaire la Chaîne Thermale du Soleil. Malgré un temps quelque peu frisquet qui nous a valu un départ retardé, la compétition s'est déroulée sans aucun incident et nos amis de Fontcaude ont remporté la partie. Il leur reviendra donc l'honneur, le plaisir et surtout la charge d'organiser la deuxième édition de ce trophée que nous souhaitons voir devenir une tradition.

Compétition en Stroke Play

Malgré les interrogations de certains quant à la formule de jeu, cette compétition interne à notre association a fini par prendre forme le 16 octobre et 16 joueurs téméraires y ont participé. La cuillère de bois qui a consacré le joueur ayant réalisé le plus grand nombre de coup sur un même trou sera remise en jeu cette année à une date qui reste à définir.

Ryder Cup FR/UK

Projet très excitant qui n'a pas pu malheureusement avoir lieu comme prévu en raison d'incompatibilités d'emploi du temps. Néanmoins nous espérons que les deux capitaines nationaux, Rob Ward et Horacio Alcalde pourront chacun bâtir leur équipe rapidement afin que ce match tant attendu puisse avoir lieu avant la fin du mois de juin.

Comité Départemental 66

Le 3 février 2017 l'A.G. du comité départemental de Golf des P.O. a élu son nouveau Bureau pour 4 ans. Notre association compte deux représentants dans cette instance, Nicole Laemmel qui occupe les fonctions de secrétaire et Vincent Marty qui en est le Trésorier. Marc Cros, membre de l'A.S. Font Romeu et qui a conduit la liste a été désigné Président. Parmi les collaborations extérieures au bureau Jean Desclaux aura la charge des tableaux de classement de la Pentagolf, chaque club qui reçoit ayant la charge de l'organisation de chaque compétition.

D'autres précisions sur notre activité sportive vous seront données par les capitaines de nos équipes au cours de leur rapport.

Rapport financier et Approbation des comptes

Nous vous rappelons que le Bureau de votre association a décidé de modifier les dates de l'exercice comptable afin de le faire correspondre à l'année civile. En conséquence le compte de résultat qui vous est présenté couvre la période allant du 16 mars 2016 au 31 décembre 2016.

Pendant cette période, les recettes des cotisations se sont élevées à 1 500€ auxquelles s'ajoute le montant des droits de jeux de la Coupe du Président pour 456€.

Nous avons perçu une subvention du CNDS de 1 000€ représentant une aide au financement et à la réalisation d'une action envers les jeunes. Cette aide est attribuée sous condition qu'elle couvre environ 30 % du coût global de l'opération.

Cette action ayant dû être reportée en 2017, la somme de 1000€ est portée en « provision pour action jeunesse à réaliser » afin de donner une image fidèle de notre situation financière.

Les dépenses de la période se montent à 1 814,79€ dont le détail figure sur le tableau qui est vous est présenté.

Nous vous précisons que le poste «Tenues» offertes et flochage représente d'une part des tenues offertes à deux anciens dirigeants ainsi qu'au capitaine de l'équipe de Lamalou lors du trophée des A.S. et que le flochage des tenues hommes a été pris en charge par votre association.

D'autre part, le poste divers correspond à des frais bancaires, la facture du blog et à une régularisation de caisse.

Compte tenu de ces éléments, l'excédent d'exploitation s'élève à 141,21€

La situation en banque fait ressortir un solde positif au 31 décembre 2016 de 3 275,79€ contre 3 131,73€ au 16 mars 2016.

Nous vous indiquons que nous avons ouvert un compte au Crédit Agricole, Agence d'Arles sur Tech et que nous avons souscrit un livret A « Associations ».

Recettes		Dépenses	
Cotisations	1 500,0	Cotisations fédérales	330,00
Droits de jeu Coupe du Président	456,00	Déplacements joueur(e)s	457,20
		Tenues offertes et flocage	467,01
Subventions CNDS	1 000,0	Lots et cadeaux	305,00
		Divers	163,68
		Factures à recevoir	91,90
Total recettes de l'exercice	2 956,00	Total dépenses de l'exercice	1 814,79
		Résultat	1 141,21
		Provision action jeunes à réaliser	1 000,00
		Excédent	141,21

Le budget pour l'année 2017 se présente comme suit :

Budget prévisionnel

Exercice 2017

Recettes		Dépenses	
Cotisations	3 500,00	Cotisations fédérales	350,00
Droits de jeu Coupe du Président	500,00	Déplacements joueur(e)s	500,00
		Flocage tenues femmes	225,00
Reprise Subventions CNDS 2016	1 000,00	Lots et cadeaux	700,00
		Action jeunes	2 500,00
Total recettes de l'exercice	5 000,00	Total dépenses de l'exercice	4 275,00
		Résultat	725,00

Le rapport du trésorier est approuvé à l'unanimité.

Compte-rendu sportif relaté précédemment.

Mireille CAROL, capitaine de l'Equipe féminine de Falgos se félicite d'une bonne participation. Elle fait part de ses craintes quant au déroulement des compétitions dans le cadre du « golf au féminin » du fait des changements intervenus au niveau du Comité départemental : pas de participation pour les green-fees, pas de subvention demandée, d'où, probablement plus de frais... Vincent MARTY répond que le Bureau étudiera cette question lors d'une prochaine réunion. Horacio ALCALDE, capitaine de l'équipe masculine de Falgos, souhaiterait davantage de motivation de l'équipe. Au moins, au minimum, répondre aux mails !

Ratification du nouveau bureau.

Le 7 mars 2017, le bureau s'est réuni et a adopté la décision consignée dans le P.V .

Fixation du montant de la cotisation annuelle pour 2017

Celle-ci reste fixée à 50 euros par personne.

Questions diverses

Aucune autre question n'étant soulevée, la séance est levée à 17H.

Vincent Marty



Jean Desclaux



Marie-José Cousin

